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I. ELEZIONI POLITICHE DELL'11 MAGGIO: NO ALL’ABUSO CON I DATI PERSONALI DEGLI ELETTORI. 

Il Commissario governativo per le Elezioni, Ilirjan Celibashi, e il Commissario per la Protezione dei Dati 
Personali, Besnik Dervishi, hanno inviato un apello chiaro ai partiti politici chiedendo a loro fermamente di non 
abusare con i dati personali degli elettori albanesi ai fini della loro registrazione alle porossime elezioni politiche. 
I dati raccolti devono essere protetti tramite adeguate misure tecniche e organizzative per prevenire e vietare  
accessi non autorizzati, distruzione o uso improprio degli stessi. 

 

I partiti politici e le organizzazioni preposte devono raccogliere e trattare solo i dati assolutamente necessari per 
le finalità della registrazione degli elettori.  
Fonte:(www.sot.al)  

II ENTRATE  IN VIGORE LE NUOVE TARIFFE RIDOTTE DI  ENERGIA PER CONSUMI FINO A 700 KWH 
Il 1° febbraio  sono entrate  in vigore le nuove tariffe ridotte di energia elettrica per i consumatori domestici che 
dovranno riflettersi nei pagamenti del mese di marzo. 
Secondo i calcoli, con il nuovo schema tariffario beneficiano le famiglie che attualmente hanno bollette 
dell'energia fino a 8.000 lekë al mese ( 82.00 Euro), le quali pagheranno circa il 10,5% in meno per la stessa 
quantità di energia consumata. 
 Secondo le nuove tariffe, le famiglie che consumano fino a 700 kWh al mese pagheranno 8,5 lek/kWh (€ 0.086) 
per l'energia, IVA esclusa. Per i consumatori familiari invece, con consumi pari o superiori a 701 kWh al mese, 
non ci saranno cambiamenti, poiché il prezzo continuerà a mantenere la quota di 9,5 lek/kWh, IVA esclusa. 
Fonte:(www.shqiptarja .com) 

III. BERZH: L'ECONOMIA ALBANESE CRESCERÀ DEL 3,7% QUEST'ANNO, SOSTENUTA DAL TURISMO. 

L'economia albanese sta seguendo lo stesso "percorso" dello scorso anno, trainata dal turismo e dall'edilizia che 
rappresentano i due   settori di maggiore beneficio  per l'economia. 
La Banca Europea per la Ricostruzione e lo Sviluppo (BERS) nel suo ultimo rapporto sulle prospettive regionali, 
prevede una crescita  economica dell'Albania per il 2025 del 3,7%  rispetto al 3,9% del 2024. 
Secondo la BERS, l'economia dell'Albania potrebbe essere minacciata dall'aumento dell'incertezza nei mercati 
europei, soprattutto a seguito delle tariffe annunciate dal presidente degli Stati Uniti, Donald Trump. Inoltre, nel  

http://www.shqiptarja


rapporto si evidenzia un altro fattore di rischioaggiuntivo, il clima,  poiché la produzione di energia in Albania è 
ancora fortemente basata sulle fonti idriche. 

"Le condizioni climatiche sfavorevoli (principalmente le possibili siccità) potrebbero avere un impatto negativo 
sulla produzione di energia e portare a un aumento delle importazioni di elettricità, anche se l'incremento della 
capacità di produzione solare attenua parzialmente questo rischio", si legge nel rapporto. Positivo, secondo la 
BERS, è il processo di integrazione del Paese nell'UE, che potrebbe portare a numerosi benefici finanziari. 
Fonte:(www.shqiptarja .com) 

IV. FERROVIA TIRANA-DURAZZO, ULTIMATI L'80% DEI LAVORI 
"Circa l'80% dei lavori per la costruzione della ferrovia Tirana-Durazzo sono stati completati", ha affermato 
all'Assemblea parlamentare  il Ministro di Stato per le Relazioni Parlamentari, Taulant Balla.  
La linea ferroviaria sarà completamente elettrica, avrà 8 fermate e per raggiungere Durazzo dalla capitale 
saranno necessari solo 22 minuti, mentre fino a Rinas basteranno 12 minuti. Il termine previsto per l'attuazione 
del progetto è il 31 agosto 2025, mentre la ferrovia dovrebbe essere pronta per i viaggi all'inizio del 2026. 
Fonte: (ata.gov.al ) 

V. 250 milioni di euro per l'agricoltura, Rama: Aumenteremo le esportazioni, Sejko: Ridurremo la povertà 

Una nuova linea di finanziamento tra la Banca d'Albania e la garanzia sovrana del governo sarà messa a 
disposizione del settore agricolo albanese entro quest'anno. Durante una tavola rotonda organizzata con i 
rappresentanti del settore bancario, il Primo Ministro Edi Rama ha affermato che il basso tasso di interesse dei 
prestiti e la riduzione delle richieste di garanzie collaterali renderanno questo finanziamento più attraente per 
agricoltori e imprenditori rurali. 

"Dobbiamo essere molto aperti e credo che dovremmo concordare sul fatto che il 2,1% del volume totale dei 
prestiti destinati a questo settore sia davvero troppo poco. Con la piena comprensione delle esitazioni, sono 
convinto che, grazie all'interazione e al supporto tra la banca centrale e le banche di secondo livello, molte di 
queste esitazioni verranno superate. Questo è un salto di qualità molto promettente per il settore e per il Paese. 
Abbiamo fissato l'obiettivo di superare 1 miliardo di euro di esportazioni entro il 2030. Finora le abbiamo 
quadruplicate. Raggiungere questo obiettivo richiede un rafforzamento della capacità produttiva degli agricoltori, 
che arriverà attraverso investimenti e l'espansione delle imprese rurali", ha dichiarato Rama. 

Il governatore della Banca d'Albania ha definito questo tipo di finanziamento all'agricoltura un passo importante 
che contribuirà alla riduzione della povertà. 

"L'andamento del credito nel settore agricolo è ancora lontano dalle esigenze reali del settore e riflette il rischio 
insito in questo tipo di finanziamento, dovuto alla natura dell'attività, alla mancanza di garanzie collaterali e agli 
elevati costi. Tuttavia, un'attenzione crescente verso il finanziamento dell'agricoltura è una questione di 
importanza strategica per lo sviluppo del Paese. Gli studi condotti hanno evidenziato che il credito concesso a 
questo settore ha un impatto doppio nella riduzione della povertà rispetto ad altri settori", ha affermato Sejko, 
governatore della Banca d’Albania. Entro il 2027, il governo destinerà dal bilancio dello Stato 5,1 miliardi di lek 
(51 milioni di euro circa) da allocare per il programma nazionale a favore degli agricoltori e per il sussidio sul 
carburante" ha dichiarato Petrit Malaj, Ministro delle Finanze. 
"Lo sviluppo economico naturale, attualmente sotto pressione sia per la crescente domanda di esportazioni sia 
per l'aumento dei consumi interni, dovuto all'aumento del numero di turisti che visitano l'Albania ogni anno,  

necessita di un reale sostegno allo sviluppo e della creazione di condizioni favorevoli per incentivare investimenti 
di qualità", ha affermato Anila Denaj, Ministro dell'Agricoltura. 

http://www.shqiptarja


L'agricoltura occupa un ruolo fondamentale nell'economia del Paese, con il 40% della popolazione impiegata in 
questo settore.  
Fonte:(www.A2news.com) 

VI. TIRANA OSPITERÀ NEL 2027 IL CONGRESSO MONDIALE DEL DIRITTO  Diritto nel 2027. 

Il Primo Ministro Edi Rama, durante una tavola rotonda con i rappresentanti della Banca d'Albania, ha affermato 
che l'Albania, nel 2027, ospiterà il  Congresso Mondiale del Diritto. Rama ha affermato che il processo di 
selezione è stato serrato e competitivo. Scegliendo l’Albania come Paese ospitante del Congresso mondiale del 
diritto del 2027,ha aggiunto Rama,  la comunità di diritto internazionale desidera riconoscere la sua giovane 
democrazia e le sue istituzioni fondate sullo stato di diritto, come garazia della dignita’ umana e dello sviluppo 
dei suoi cittadini. 

Albania 2027 sarà quindi la sede del Summit della NATO, del Campionato europeo di calcio giovanile e ora del 
Congresso mondiale del diritto. 
Fonte: (Banca d’Albania ) 
  

VII. L’AMBASCIATORE MARCO ALBERTI INCONTRA LA MINISTRA DELL’AGRICOLTURA E DELLO 
SVILUPPO RURALE ANILA DENAJ 

 

L’Ambasciatore Marco Alberti lo scorso 27 Febbraio ha incontrato la Ministra dell’Agricoltura e dello Sviluppo 
Rurale, Anila Denaj. Nel focus dei colloqui, la crescita della collaborazione tra i nostri due Paesi nel settore 
agricolo e quello dello sviluppo sostenibile. 

"Abbiamo parlato dell'andamento e dei risultati concreti dei progetti congiunti, che stanno dando un contributo 
prezioso alla modernizzazione del nostro settore", ha aggiunto la Ministra Denaj. 

Denaj ha sottolineato che si è discusso anche di nuove forme di collaborazione, ponendo l'accento sullo scambio 
di esperienze e innovazione tra i nostri centri di trasferimento tecnologico agricolo e l'esperienza consolidata 
dell'Italia. 
(Fonte: (Ministero dell’Agricoltura e dello Sviiluppo Rurale ) 
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